HA PROTESTA

SINDICALISMO DE WALL STREET

In instead of Miller, in difficulties of Miller, in the control of un factor revolucionario más importante que esa Federación Panamericana del Trabajo — la C. R

más importante que esa Péderación Panamericana del Trabajo — la C. R.

O. M. presentó otra propuesta, tan bién aproblada, consistente en que se nombre um delegación que recorra las repúblicas centro y sudamericanas haciendo propaganda sindicalista.

No, terminaron en Rusia los ensayos se nombre um delegación que recorra las repúblicas centro y sudamericanas haciendo propaganda sindicalista.

Del sindicalismo a lo Wall Stretch, La delegación de referencia estará formado de las tendencias polos indicalismo a lo Wall Stretch, La del legación de referencia estará formado de las tendencias polos de legación de referencia estará formado de la siguinte manera: tres miembros de la A. F. of L., tres de la C. R. O. M.

Y tres del resto de plas superates a orga mizaciones obveras adherentes a la Federación Tanamericana del Trabajo.

L'Victor de les contro de la Pittorica de la pittorica de la decado de la completamente transformado per las incuesta de la sembilidad protetaria, pato fiaco de la siguinte manera: tres miembros de la N. F. of L., tres de la C. R. O. M.

Y tres del resto de plas superates a orga mizaciones obveras adherentes a la Federación Tanamericana del Trabajo.

L'Victor de la pittorica de la siguinte manera: tres miembros de la la victoria de la pittorica de la pitto

Otro cambio de frente

les, por entender que, lo contrario, serial hacerse complices de los mangoneos camétidos por los gruptios, llámense éstos comunistas, anarquistas o sindicalistas.

"50. Projeiciar una allanza con la Confraternidas Ferroviaria, a los fines de una acosa El recurso, de obtener algún éxito, sera viria para improvisar la "tercera ceutral" an a costa del desmembramiento de fa U. S. Ol. A; Nos es en la lógica consecuencia de la política unitaria de los profesionales sel dievisionismo? I7 pesas ano consecuencia de la publica unitaria de los profesionales del dievisionismo? I7 pesas ano mombre de la unidad de la clase obrera!

Registraremos las causas aparentes que Para eso cohran los joses V por cuestión Se invocan como determinantes del grava de pitanza debe ser la gresca actual, pues que entre perros de presa se está librando.

Ayudad a los compa eros que sacrificaron a libertad en defensa de nuestros ideales

primero, ex narcostados interestados la problema agrario y el anarquismo lates contra sus ex camara

electual entre los campesinos, más espiridad entre los campesinos, más espiridad entre los y con los obreros de las utadades. Pero el primer paso no es impor la doctrina de las citudades a los cam, s, also contribuir a que los campos desa oblen por al mismos una doctrina.

Obreros indecentes

Tareas policiales

el sudor de tu rostro

F. O. R. A.

Para la propaganda

es de aligs: tiere, edificios instruimentes de trabajo, cuanto han dejado de partimonio qua formanda de la F.O.R.A de protetariado a hombrea sinceros, no pue do mesos que refutarles. Las jornadas de la F.O.R.A de la financia formanda de la financia formanda

Actividad de la Federación Obrera Local Mendocina Actos de propaganda realizados

Actividad anarquista

EN EL LOCAL DE MITRE.

Ruido de tripas

De B. Blanca CONTRARREPLICA

Agencia de LA PROTESTA en TANDIL

al SUPLEMENTO (Semanal) a LA PROTESTA

A los obreros gomeros

Suscripcióm mensual

0. en Dulce Unidos

EL COMITE PRO BOICO

Trabajadores:

leed y difundid

LA PROTESTA

Eustaquiano SANTAMARINA

Movimiento obrero

HUELGAS

OBREROS HERRADORES

Ponemos en conocimiento de todos los compañeros consciente que este airdicato nostiene conflictos con las siguientes casas: El Vasco, Anchoris SS; Negri, Nenceslao Villafañe 548; Marcos Vicentini, Carlos Pe llegrini Nadie debe ir a trabajar a la herreria de

EL SECRETARIO

OBREROS TALABARTEROS

Ponemos en conocimiento de los obreros talabarteros que la casa de José López y Cla., Caliao 284, está en conflicto. El paro es unánime, a excepción del textaerro Saverio Pacharello. Nuevamente nos venos obligados a pose

malla, eterno rompe-huelgas, en el miserable instrumento que ha usado el burgués paro provocar el movimiento.

Sci invita a todos los socios de esta Federa provocar el movimiento.

Nadio vaya a trabajar en esa cueva. Solt Nadio vaya a trabajar en esa cueva. Solt Adardad, trabajadores.

LA COMISION

O. MOSAISTAS Y A.

Sectopa en las coasas Nojera, Petricios 786, y Osstaganino, Av. La Pigita 443.

Desde el 23 de 21 de

Huelpa en las casas Najera, Patriclos 796, y Castiopnino, Av. Lo Piqta 443.
Desde el 31 de diciembre se encuentra en huelsa presenal que trabaja en el primedes nombrados, por pretender el burgués membrados, por pretender el burgués membrados, por pretender el burgués despedir a 5 compañeros, diciendo que tenta trabajo en mosácio de calcáreo y que tente tumbo material de éste.
El personal le propuso el turno para que todos trabajacen, a le que respondió que na queria saber nada de turno y que estaban

todos trabajasen, a lo que rumo y que estaban quería saber nada de turno y que estaban despedidos, y nada más. El personal, viendo la intransigencia de este explotador, salió a la calle, y está dia este explotador, salió a la calle, y está dia

condiciones que exige.

La segunda casa en conflicto intentó hacer el descuento para la llamada ley de jubliaelones, y con esta vez son 3 las que pretende hacer lo mismo y siempre le salió el tiro
por la culata. Esta vez le resultó lo pismó, de hacer iv.

por la culata, Esta vez le resunodieron con
porque todos los obreros respondieron con
la hueiga y cuestieta au eugeño,

Compañeros: Pirmes en la lucha, que el
triunfo será un hecho.

LA COMISION

UNION CHAUFFEURS

Con la intensidad y entusiasino de los pri Con la intensidad y entusiasmo de lea pri-meros momentos los camaradas chauffeura presionan en el sentido de que la comisión del 30 ejo sea un hecho; « Infinidad de camaradas despuntan ya este sacrificio, debido al hermoso espíritu solidario que en el gremio exista. Sin embargo, todavia hay algunos reacios

Animo camaradas! Sigamas trabajando auxiliándonos mutuamente. El triunfo es los que saben aunar esfuerzos oponiéndol a la desmedida avaricia patronal.

OBBEROS SOMBREREROS

eimientos del ramo que a confinuación as axpresan, por ocupar crumiros: José Mari no, Las Piedras 47 (San Martín); Boniuc Hnos., Cabildo 2330; César Baldoni, Girl borne 446; José Dnofrio, Núñez 2907, y Mengalli, Congreso 2204.

CONDUCTORES DE CARROS

Ponemos en conocimiento de los compa ficros del pescante que la tropa "El Lobo' está en conflicto desde la fecha. ¿Razones? preguntarán los comuañeros. Las siguien

tes: testaferro que responde al nombre de Baltiago Facio se ha negado a seguir cum-pliende el horario fijado por Coductores do Carres, que es: de S. al 36 dicha, tropa es declararen en huela. Por lo tanto, ningún hombre conscientes debe trabajar con dicho burrués, si no quiere ser un traldor de sus compañers.

Esperamos que los compañeros no oly den este conflicto.

LA COMISION

L. Y L. BRONCES DE AUTOS

M. Y L. BRUNUES DE NATUS

Mantisemes les signitutes conflictors
Garage "Castro Barros", Castro Barros 99.
Garage "Castro Barros", Castro Barros 99.
De cura causa se les signis un rigureso beloci.
Carage "Montes de Oca", Montes de Oca
1202. Bu este garage se plantes el conflicto
a causa de un chauffeur, coche No. 6528,
que cargo nafta en los surtidores de Paddotres: Gervasido Barrasa, M. Barrasa 7 Osorria
Martínes, 7 Jos chauffeur coches Nos. 82,
5755, 1055, 7225, 5631, 806-10725, 2232, 7202,
Garage "El Arsenal", Prazil 2361, 1dem
"Urquita", Gral, Urquita 542, En este ditimo los compaleros chauffeurs han fecheessus-común con los lavadores, abandonarde el trabalo. do el trabajo. Quedan cinco o sels coches, cuyos núme-

ros daremos luego, pará que los trabajado res los tengan en cuenta. LA COMISION.

ASERRADORES CARPINTEROS Y

(Boca y Barracas)

Huelga en "El Éje".—

Continua con la misma intensidad el mo-rimiento huelguista en los talleres "El Ejie". El paro es unánime, a excepción de dos pobres borregos, a los que nos vemos obli-

Gabriel Gruzo. ¡Viva la huelga de "El Eje".

Al gremio de parquetistas y rasqueteado res se le invita a la asamblea que tendrá lugar el domingo 11, a las 14 horas, en el local B. Mitra 3270.
Todos los parquetistas y rasqueteadores deben concurrir a este acto, por haber un importante orden del día a tatat.
LA COMISION.

C. PRO PRESOS PANADEROS

El Comité Pro Presos O. Panaderos de Avellaneda, Lomas, Quilmes y La Plata, y la S. Repartidores de Pan de Avellaneda, lla, man a reunión de delegados para el miérco les 14, en Rivadavia 75 (Piñeyro) a las 14 ra tratar un asunto importante y en particular los de Quilmes. EL SECRETARIO.

COCINEROS Y ANEXOS

Esta sociedad realizará asamblea el jueves 15, a las 15 horas, en Paraná 134, para tratar una extensa orden del día.

LA COMISION

COMITE PRO ESCUELA CERVONI

var a cabo la inauguración de la biblioteca "La Escuela Moderna", este Comité invita

LA COMISION.

Grupo de propaganda anticarnavalesco

Esta agrupación de circunstancias se pro-one editar un tiraje de veinte mil muracaccto, invitamos a la reunión que tendrá lugar el lunes 12/a las 20.30, en Rivadavia No 75, Piñegro.

ALBANILES Y ANEXOS

A los olbañilos, peones y frentistas:—
La comisión del gremio invita a los compañeros del ramo en general, socios y no socios, a la asamblea extraordinaria que tendrá lugar el domingo 11, a la 9 horas, en nuestro local, Bmé. Mitre 3270.

del día, es necesaria la presencia de todos

Invitamos al gremio a la asamblea gene rai ordinaria que realizaremos el domingo 11, a las 8:30, horas, en B. Mitre 3270, para tratar la siguiente urdea del dia: Acta anterior y correspondencia; Infer-me de Comisión; Nombrar el Comit Pro Re-

organización; Asuntos Varios. Compañeros: concurrid a la asamblea.

LA COMISION. C DE E SOCIALES V C INTEGRAL (San Martin)

Este centro invita a sus adherentes y s la agrupación. "Arte y Natura", Panaderos de San Martin y Sindicato F. del Pacifico, sección Alianza, a la reunión que se realiza-rá el domigo II, a las 14 horas, en Belgra-tio 539. Hay un asunto impracado se Esta COMISSION

Llama a asamblea para el domingo 11, a las 9 horas, en su tocal, calle Avellaneda 3.200. Por haber una orden del día intere-sante, deseamos que ninguno faite. LA. COMISION.

socios del gremio, concurran a nuestra un tanto decada sociedad, a fin de cohesionar dices y multiplicar energiano pera la buena marcha de nuestra organización. A los compacitores no socioca. Es hora ya de que nuestra cisas solidarios so una de cua buena vez, dejando sa fois so unana de conducea. Que de como de como

Constitución 3451, para tratar la siguiente orden del día: ortespondencia; Balance; Proposición de compaderos para la reorganización del gremio.

Dada la extensa orden del día encarceo mos puntual asistencia a todos los compa feros, pues a la hora indicada escionaremos con el número que concurra. ero que concurra. LA COMISION

NOTAS VARIAS

A. "ARTE Y CULTURA"

Estampillas internacionales .-

Estampillas internacionales.—
Se encarceo una vez más a las instituciones asheridas la timediata liquidación de las estampillas internacionales destinadas si cotización para la A. J. T. So ha reiterado varias veces este pedido, sin que haya sido tomado en cuenta por los interesados. Esperamos no tener que repetirlo..

EL CONSEJO LOCAL.

F. O. LOCAL DE AVELLANEDA

l los componentes de la biblioteca "Braza y Cerebro" de Lanús.—

De acuerdo a lo acordade entre componen-tes de esa institución y este consejo, hace-mos saher a todos los que poesan livros de dicha biblioteca que debel entre acuera la brevedad posible, a fin de poder una situación enolosa que una situación enolosa que inconsedente o

Los libros que la ex biblioteca "Brazo y Cerebro" de Lanús poseía, son en su totali-dad de la F. O. Local, y habiendo desapa-

recidio en su usayor parto, solicitames a los que en su poder sengan libros, los devues en su poder sengan libros, los devues en su poder sengan libros, los devues en su poder sengan libros, los especies de Nabal S. Radovitatiy — La Vos de mi Concresso, frente a un sabotage tan decarando como ere, hecho a nuestros medios de proparando.

n. Rivadavis 75 (Pilegryo), a las 20 horras, y en Guido 659 (Lanús), durante el día, se puede hacer entrega de los libros.

Esperamos que no llegue el caso de dar a conocer al proletariado en general los nom bres de los que con sus procederes nos obligan a tomar resoluciones que no quisiérar imos hucer efectivas.

A los S. Chauffeurs de Avellancha.—

mos hacer efectivas. A la S. Chauffeurs de Avellaneda.— Para el miércoles 14, a las 20 horas, en Ri. vadavia 75, está citada una delegación de este gremio, para tratar un asunto impor-

EL CONSEJO. A. A. "Tierra y Libertad"

Ponemos en conocimiento de las agrupa-Ponemos en conocimiento de las agrupa-ciones, sindicatos, centros y bibliotecas, que estando ya para entrar en máquitas el folie-to "De la España trágica" (Revelaciones de un contidente), pedimos a todas las insti-tuciones y compañeros que están de acuerdo con la edición del mismo y que aun no han contestado a la circular de la agrupa-ción les ha enviado, que lo hagan a la bre-vedad posible, para regularizar el traje. Compañeros: hay necesidad de hacer co-nocer al pueblo los crimenes cometidos por los bandidos que hoy goblernan en la Es-paña negra.

LA AGRUPACION NOTA. — Pedidos y correspondencia di fianse a Nicolás Valderrey, Los Patos 2919 (Bs. Aires). Valores y giros a Cesáreo S

OBREROS LADRILLEROS

Estando próximo el sorteo de la rifa a b Estando próximo el sorteo de la Tilla a te-neficio de Arguelles, se recomienda a los po-seedores de talonarios que deben apressura La distribución de la misma y remitir a esta Solcedad el producto de la venta. Só ha es-tablecido un plazo hasta al ventre-del co-rriente, para la publicación del balance. Y las que no sea noviadas para esa fecha, se onsiderarán vendidas.

Valores y giros a LA PROTESTA.

OBREROS PANADEROS

Comunicamos a los possedores de numeros de la rifa de un revolver Eibar, calibre 38 largo, sorteada el 31 de octubre de 1924, que el número premiado es el 365. El agraciado puede retirario hasta el 31 de enero del corriente, pasada esta fecha queda a beneficido este sindicato.

Libreria de LA PROTESTA **FOLLETOS**

plaire — Hisceldinco Filosofica ...
orgo Ivetot — A. B. O. Sindicalista
rrer — Péginas para la historia.
rere Quirouto — Un espartaco negro
" — Los culpables,
" — En la sofiado tierra del
Licel
" — En la sofiado tierra del

obreros

Juan Grave—La Preparación del Porventr

" — Kropolkin; La vida de un
hombre

Juan de L'Ourhe — Oresciti et Mul-

. Caflero — Anarquia y Comunismo . Claramunt — La Mujer . changhi — Inmoralidad del Ma

redro Gori; La Anarquia ante los Tribuⁿales .. 0.15 Los Bases Morales y Soci^ológicas del Anarquismo ...0.20

Errico Malatesta:
En el Café
Nuestro Programa
El Sufragio Universal
Socialismo y Anarquia
Determinismo y Resp^onsabilidad

nes de Enseñanza ... l Ideal Anarquista a Bancarrola de las Ciencias y el

F. Amiz — B: Trausip sera in Decreto.

E. Barriobero y Herrán — El Proceso Dato .

Forward:— 1Herejlas?

Paraf Javal — El Absurdo Político .

Palmiro de Lidda — El Ideol del Si-

(\$ 0.50 el tomo)

S. DE LA INDUSTRIA VIDRIERA (Rosario)

Este sindicato tiene organizada una velsda y conferencia para el sábado il del contribute de ciene "Seleci". Es podrás de cecena el drama social en 8 actos, "Sin pan y nit trabajo." EL ESCRETARIO

EL ESCRETA PORTO EL PROPINSO DE CONTRICTO DE CONTRICTO



Obras completas de Miguel Bakunin

Anarquismo ... Anarquismo ... Anarquismo ... H. Hamon — Compendio de la Historia del Socialismo ... In la compendio ... Historia ... Hi

icardo Mella:

R. Changhi y P. Robin — La Mujer Esclava y la Mujer Pública J. T. Tribó — Técnica Social F. Alatz — El Trabajo será un De-

EDITORIAL MODERNA

nas en 8º, impreso con esmero. LA REVOLUCION

P. Kropetkin — El Salariado
"" - La Anarquia (Su Filo" - La Anarquia (Su Filo" - Justicla y Moralidad .
A. Apolo — La Redención del Compesiro .
M. Azaretto — Ei Cendoulo de los Judas
Surantoni — La Doma de los Infusios .

A. Souteny — La Ostraia Resouver-maria
Dr. J. Queraltó — Aspecto Social de la lucha comtra la Tuberciulosia.
L. Baltasar — El Cantilito—Lejos del cariño maferno
Teresa Macheroni — El alma de la ju-ventud en marcha
Pablo Eltbacher — La Doctriña Anor-

EN VERSO

Acaba de editarse el primer tomo La Editorial LA PROTESTA ha Duesobras completas de Bakunin, cuya edición

SOCIAL EN FRANCIA. Traducción de Diego Abad de Santillán prólogo de Max Nettlau.

Contiene los siguientes capitulos: Cartas a un francés sobre la crisis actual La situación polífica de Francia (Marsella). 1ª quicena de octubre de 1870.

Cartas a Esquirós (alrededores de Marso a. 20 de octubre de 1870). Por cantidades: 25 olo de descuento.

FEDERACION OBRERA LOCAL

Gran picnic familiar, a realizarse el domingo II, a beneigio de la F.O. L. y Comito-Pro Presos, en la quinta Piragua, ubicada en el camino de las Carreras, Villa MazzinD y Las Palmas. Habra buffet, bazar-rifa, ruleta y otras-

También habrá-una orquesta típica. Con-ferencia por un compañero de la capital fe-

no pagan. EL CONSEJO. Se comunica a las organi Se comunica a las organizaciones obreras, agrupaciones anarquistas y compañeres que-mantengan correspondencia con esta Fede-ración, que en lo sucesivo debe ser dirigida

SUBCOMITE PRO PRESOS

EL COMITE

Pone en conocimiento de los poseedores de oletas de la rifa que este comité tenia en controlación, que fué sortetada el 2 del corrien-te, siendo premiados los siguientes números: Primer premio, 209; segundo, 226. Los premios se entregarán en nuestro lo-cal, Córdoba 248.

ORREROS DEL PUERTO Comunicamos que para el abando A, va Sociedad de R. O. del Puerto de Rosario, realizará un picnic familiar, en la quinta. "Fierro", Ovidio Lagos y La Paz. EL SECRETARIO

O. EN DULCE UNIDOS Ponemos en conocimiento de los gremios, centros, bibliotecas y agrupaciones afines, que en nuestro local, Parana 134, tenemos

uae en nuestro ioca, i assecretarias, ugar para la ubicación de secretarias, Aquellas entidades que desen informar-se, pueden dirigirse a nosotros. LA COMISION AGRUPACION PRO

BIBLIOTECA "E. RECLUS"

Pergamino Gran pic-nic popular, a realizarse el domingo 18, en la quinta "Los Sauzales", a beneficio por partes iguales del Comité Pro Presos y Deportados y de

la agrupación del epigrafe.

Habra un esmerado servicio de buf-fet, bazar-rifa, reparto de premios a los niños y un atractivo número de carreras y juegos con reparto de premios pa-

Una selecta orquesta amenizará el ac-to desde las 7 hasta las 19 horas.

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

A. OBRERO CULTURAL DE BOCA V BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 15 horas, en el salón Bartolo-mé Mitre 3270, a beneficio de este Atemé Mitre 3270, a beneficio de este Ateneo, con el siguiente programa: Declamaciones de poestas por varios nifios;
"¿Dônde está Dios;", monôlogo por la
compañera L. Gaporaletti, y otros números artísticos a cargo de los compaferos del cuadro de esté centro. Candiones libertarias por Martín Castro.
Conferencia sobre un tema cultural,
por el compañero Etcheverry.
Entrada voluntaria.

